



AMERICA/MÉXICO - Mujeres indígenas obligadas a emigrar o dedicarse al tráfico de drogas

Oaxaca (Agencia Fides) - La pobreza y el abandono social en el que viven las mujeres indígenas de Oaxaca las obliga a emigrar o a trabajar como narcotraficantes. Sujetas a la dominación patriarcal, abandonadas a sí mismas con sus respectivos hijos, para sobrevivir a la pobreza extrema se ven obligados a emigrar o a dedicarse al tráfico de drogas.

Según algunos investigadores locales, muchas de ellas entre 2002 y 2006, fueron detenidas durante las redadas policiales en autobuses que provenían de otras regiones, donde la policía sabe que hay marihuana. Casi todas analfabetas, mujeres abandonadas, madres jóvenes, son reos de los delitos más comunes, robos, asaltos, secuestros. Que cometen los llamados "crímenes de pobreza" sólo para comer, mandar a sus hijos a la escuela y proveer a su sustentación. (AP) (20/04/2013 Agencia Fides)